

CIRCUITO INTERIOR

MUCHO, pero mucho ojo habrá que poner en las siguientes horas a lo que pasa en el **Bosque de Chapultepec**, específicamente en la zona donde se concluye la **Línea 3 del Cablebús**.

UN JUEZ concedió una suspensión provisional para que no se tale un árbol más mientras se resuelve de fondo la queja de vecinos y activistas, quienes no se oponen a la obra, pero sí a la destrucción que provoca el trazo actual.

LO CIERTO es que hasta ayer, a la constructora no se le veían muchas ganas de pausar los derribos y el temor es que los intensifiquen, mientras se dan por notificados.

ASÍ, como si quisieran andarse por las ramas.

...

SI NO fuera real, hasta parecería humor negro.

EL CONGRESO tiene pensado la emisión de un billete especial de la Lotería y una exposición fotográfica... todo para celebrar su 35 aniversario.

SÓLO QUE se les andaban pasando aprobar el acuerdo en el Pleno para la Sesión Solemne respectiva y, peor aún, la **Junta de Coordinación Política** sugería que fuera el "jueves 18 de noviembre", aunque esta fecha no existe!

...

AYER FUE un mal día para ser **Jesús Sesma**.

SÓLO VIO cómo sus iniciativas eran rechazadas ¡por sus supuestos aliados morenistas!

AL GRADO que cuentan que más de uno llegó a preguntarse a qué se debía tanto maltrato, ¡si él sí piensa ratificar a Godoy!

SÍ HA lugar el ¡plop!, diputado.

circuitointerior@reforma.com

